

Fritz Poinstingl feierte 60 (und ein bisschen mehr)

Fast ein halbes Jahr ist es her, dass Hauptbrandinspektor Fritz Poinstingl seinen 60. Geburtstag feierte. Doch aus zeitlichen Gründen (gleichzeitig waren die Landesfeuerwehrleistungsbewerbe) konnten viele Geladene daran nicht teilnehmen.



Fritz Poinstingl ließ es sich daher nicht nehmen, am 6. 11. 2004 nach Abschluss des Funklehrganges das BFKDO, AFKDO und die Funkausbilder zu einer "Nachfeier" einzuladen und sich für die gute Zusammenarbeit zu bedanken.



Der Jubilar mit seiner Gattin

BFKDT Gewalt Brandstötter, AFKDT Willibald Burger sowie die Funkerkameraden, an der Spitze Peter Stiegler, gratulierten dem Jubilar mit etwas Verspätung und dankten ihrerseits für die gute Zusammenarbeit, seinen Humor und für den Einsatz des "Fritz".



Der Obmann des Verschönerungsvereines Sallingstadt Josef Schaden nützte die Gelegenheit, den Funktionären für die mittlerweile schon jahrelange Treue bei der Durchführung der Funklehrgänge im Jugendgästehaus Sallingstadt zu danken.

Nach opulentem Mahl wurde noch ausgiebig gefeiert und einige "Spielchen" getrieben.





Vielleicht das Geheimnis, warum die Funker so gerne in Sallingstadt sind?

Text und Fotos: Franz Bretterbauer,



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 07. November 2004
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!